

venable des terrains vacants pour l'établissement d'un poste de police et de pompiers projeté lequel pourrait être acheté à des conditions moins onéreuses que les immeubles dont on recommande l'achat.

47.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération, en 3ème lecture, un règlement concernant les signaux d'alarme pour certaines voitures, et il est

Ordonné: De biffer ledit item, de l'ordre du jour.

48.—Etant lu l'ordre du jour pour étudier en 2ème et 3ème lectures un règlement amendant le règlement No. 260 "re" édifices.

Il n'est pas pris en délibération.

49.—Etant lu l'ordre du jour pour étudier en 1ère, 2ème et 3ème lectures un règlement amendant le règlement No. 210, pour permettre à la Cie des Tramways de Montréal de transporter des marchandises.

Sur proposition de M. l'échevin BASTIEN, appuyée par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit projet de règlement soit renvoyé à la Commission Spéciale "re" Règlement No. 210 pour examen et rapport, ledit item devant conserver son rang sur l'ordre du jour.

50.—Etant lu l'ordre du jour pour étudier en 3ème lecture un règlement amendant le règlement No. 447 concernant les édifices sur la rue Angers, le Département en Loi recommande certains amendements audit règlement, comme suit:

Sect. 1.—La section 1 du règlement No. 419, telle que remplacé par la section 1 du règlement No. 447, est de nouveau remplacée par la suivante:

"Section 1.—Tout nouveau bâtiment qui sera érigé sur la rue Angers, entre la rue Le Caron et l'avenue Galt, devra être construit à au moins de 10 pieds de la ligne homologuée et l'espace ainsi réservé devra être libre de toute construction.

Il sera cependant permis de construire sur la façade de tout tel bâtiment des perrons, portiques, balcons, galeries et fenêtres en saillie (bay windows), pourvu qu'ils ne saillent pas plus de quatre pieds, et il sera aussi permis de construire des escaliers en dedans de l'espace réservé pourvu qu'il ne dépassent pas la ligne de la rue."

Ledit règlement, ainsi amendé, en y ajoutant les amendements ci-dessus mentionnés, tels que recommandés par le Département en Loi, est alors lu une troisième fois et agréé.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin JUDGE, il est

Résolu: Que ledit règlement soit numéroté, enregistré et copié au long, qu'il soit revêtu du sceau de la Cité, signé par le Maire et le Greffier de la Cité et déposé sous la garde du Greffier de la Cité.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin WARD,

Le Conseil s'ajourne.

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité

RENE BAUSET,
Sous-Greffier de la Cité.

47.—The order of the day being read for the 3rd reading of a by-law concerning alarm signals for certain vehicles.

Said item was

Ordered: To be struck.

48.—The order of the day being read for the 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260 re buildings,

The same was not proceeded with.

49.—The order of the day being read for the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260 re buildings,

The same was not proceeded with.

49.—The order of the day being read for the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 210 to allow the Montreal Tramways Co. to haul freight,

On motion of A'd. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said draft of by-law be referred to the Special Committee re By-law No. 210, for examination and report, the same to preserve its rank on the order of the day.

50.—The order of the day being read for the 3rd reading of a by-law to amend By-law No. 447 re buildings on Angers St., the Law Department recommended certain amendments to said by-law, as follows:

Section 1.—Section 1 of by-law No. 419, as replaced by section 1 of by-law No. 447, is again replaced by the following:

"Section 1.—Every new building erected on Angers Street, between Le Caron Street and Galt Avenue, shall be built at a distance of at least 10 feet from the home lot line and the space so reserved shall be free from any building.

It shall, however, be lawful to erect on the frontage of any such building stoops, porticos, balconies, galleries and bay windows, provided that the same do not project more than 4 feet and it shall also be lawful to erect stairs within the reserved space provided that the same do not exceed the line of the street."

Said by-law, as amended, by the addition of the above mentioned amendments, as recommended by the Law Department, was then read a third time and agreed to.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. JUDGES, it was

Resolved: That said by-law be numbered, entered and copied at full length, and that it be sealed with the seal of the City, signed by the Mayor and City Clerk and deposited with City Clerk for security.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

The Council adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.